
[Mertzingen] Hauptsitz der ASTRA
Beitrag von „Julius Mannhardt“ vom 3. Juni 2017, 08:45

Ich bevorzuge nach wie vor einen Startplatz in Äquatornähe. Dann bräuchten wir weniger
Energie, um die Umlaufbahn zu erreichen, sagen unsere Experten.
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